
<<Vorrei ora potervi chiamare tutti, a uno a uno…>> 
 

Messaggio del 14.01.1997  
 

-”Figli cari, vorrei ora potervi chiamare tutti, a uno a uno per nome... perchè, dalla vostra risposta, 
potrei dimostrarvi che, invero, non tutti credete realmente  nella Mia presenza tra voi. 

  
Sono certo che molti si meraviglierebbero... molti rimarrebbero increduli... molti non saprebbero come 
risponderMi... 

E questo perchè? 
 
Perchè, anche chi prega più assiduamente, fa in realtà un «soliloquio»... e non si rende conto che Mi esclude 
totalmente dal colloquio dell’anima! 
  
È vero che la Mia chiamata è imprevedibile... è anche vero che non è certo facile distinguere la Mia voce, nel 
tumulto dei vostri cuori... Ma IO sono qui... con voi... sempre! Sono qui ad ispirarvi le Parole di vita, nella 
speranza che voi Mi ascoltiate. 
 

Provate ad avere fiducia in Me!  
Cercate di comprendere e di fare conoscere  la missionarietà della Mia presenza tra gli uomini,  

anche nel vostro periodo storico. 
 
Voi avete bisogno di Me: il Mio Amore è un bene, non «a vostra misura», ma a misura dell’intera umanità!   
 

Voi vivete un’era,  all’insegna delle più esasperate contraddizioni! 
IO sono invece la VERITA’, l’Unica Verità in grado di dare la pace al vostro cuore. 

 
IO non voglio «privilegi» per Me... ma la salvezza per voi. E per salvarvi è sufficiente che facciate della vostra 
vita, la Mia vita... permettendoMi di intervenire, ogniqualvolta vi rendete conto di aver raggiunto il massimo del 
vostro limite umano. IO vi trasporterò così, poveri di energie, ma ricchi d’amore, verso l’epilogo della missione 
a voi affidata.  
 
Non nascondetevi a Me... non adducete scuse puerili, per avere fino ad oggi tergiversato, prima di rispondere 
alla Mia chiamata! 
 
Fate, da oggi, dei nuovi propositi. Riscoprite il valore del vostro Battesimo. Mischiatevi tra la folla anonima, 
come ho fatto IO. 
 
Non cercate i primi posti...non aspirate a cariche preferenziali!  Ma mettetevi ovunque in coda,  aspettando con 
umiltà il vostro turno... così come IO sto facendo per entrare nel vostro cuore! E allora anche voi potrete dire, 
con una nuova luce negli occhi: «Abbiamo conosciuto l’amore che Dio ha per noi, e vi abbiamo finalmente 
creduto» (Giovanni 4, 16)  
 
«Avevamo pensato di poter fare a meno di Lui...ma la tragica notte stava coprendo i nostri giorni. Vieni, ora, 
Maestro d’amore.  
Vieni nelle nostre case, nelle nostre famiglie, nella nostra vita...e tornerà la primavera eterna nelle nostre anime. 
Amen.» 
 Unitevi, figli cari, alla Mia opera di salvezza... e IO non vi abbandonerò mai.  
 
IO sono il vostro Gesù” 


